



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 2311: Sanierungsarbeiten an den Fundamenten der Itterbrücke Eberbach

28.07.2023

Beginn der Bauarbeiten am Montag, 7. August 2023



Val Thormer - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe beginnen am Montag, 7. August 2023, die Sanierungsarbeiten an dem schadhafte Fundament der Itterbrücke in Eberbach. Der Baustellenbereich befindet sich an der Kreuzung der Friedrich-Ebert-Straße, Wilhelm-Blos-Straße und der Hirschhorner Landstraße. Die Maßnahme wird voraussichtlich bis 25. August 2023 andauern.

Das Fundament der Pfeilervorlage von der Itterbrücke weist Hohlräume auf, die im Zuge der Baumaßnahme wieder mit Beton verfüllt werden. Eine künftige Unterspülung des Fundaments wird durch eine zusätzlich eingebrachte Kolksicherung verhindert. Die Standsicherheit des Bauwerkes ist nicht gefährdet.

Während der Bauzeit ist die Zufahrt zur Hirschhorner Landstraße und Wilhelm-Blos-Straße über die Friedrich-Ebert-Straße ab der Carl-Benz-Straße nicht mehr möglich.

Die Zufahrt zur Shell-Tankstelle ist frei, die Ausfahrt von der Tankstelle erfolgt nur in Richtung der Friedrich-Ebert-Straße. Der Verkehr der Hirschhorner Landstraße und der Wilhelm-Blos-Straße wird einseitig mit einer Ampel am Baufeld vorbeigeführt.

Die Verkehrsführung während der Bauzeit wurde vor Beginn der Maßnahme mit der Verkehrspolizei, den betroffenen Kommunen und der Straßenverkehrsbehörde abgestimmt.

Die Kosten der Maßnahme betragen rund 100.000 Euro und werden vom Land Baden-Württemberg getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

[Abteilung 5 Baustellen Brückenbau Straßenbau Verkehr](#)